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高須輪中地区(海津市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年６月11日

開催市町 巡視河川 意見内容

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

堤防道路の交通量が増加しているので、騒音対策や路面整備を（占用者とも
協議の上）早期に実施してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

堤防道路について、危険物搭載車両の規制は行っているのか知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

ラジコン等の河川敷占用ができないか知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

帆引新田付近の少し上流のブロック針の区間の水際に、流木・ゴミなどが流
れ着いているところがある。除去されているのか知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川右岸（多度排水機場付近）に、消防ヘリの練習やハンググライダーの飛
来について、河川管理者として把握しているのか知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

長良川の水がいつ見ても濁っているので、長良川河口堰を時々開けて、濁り
を改善してはどうか。水が動けばヨシも生育し、浄化すると思う。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川下流部（帆引、七右エ門、万寿）の中州を掘削し、流下能力を上げてほ
しい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

福岡大橋付近は、こどもの頃からずっと漏水していた。矢板をうってから漏水
が少なくなったように思われる。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

勝賀が６月か７月頃に切れたとき、道路が冠水するくらいの浸水があり、水田
がダメになった。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

中州で砂が多く堆積している箇所は除去してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

徳山ダム・横山ダムにより、洪水時の揖斐川の水位はどれくらい下がるのか
知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川沿川では、横山ダムができ、堤防も強化されて住民は大変喜んでい
る。徳山ダムが完成すれば、一層安全は増すものと期待している。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

流下能力向上のため揖斐川を掘り下げることにより、潮が上がってくるのは困
る。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

今尾橋下流のヤナギを切ってほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

防災を第一に考えて川づくりを行ってほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

上流の横曽根付近を掘削しているので、下流への負担が大きくなるのではな
いかと不安である。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

東江小学校東の公園広場は、自然観察ゾーン地区であるため、自然的な広
場として芝生等を整備してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

東南海地震で発生する津波による浸水シミュレーションをみせてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

南濃地区についても現状を見せてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

堤防坂路の鍵の管理はどうしているのか知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

クレール平田上流の堤脚水路は、上下流につながっていない。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

河川敷に繁茂している雑木を伐採してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

帆引新田付近、長良川ブランケットの上の松の木が大きくなっており、ゴミが
引っかかるようになってきている。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

長良川サービスセンターについて、設備や利用方法について知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

堤内河川（大江川、中江川等）の水質改善のために、月に数回、本川の水を
入れることはできないか知りたい。
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高須輪中地区(海津市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年６月11日

開催市町 巡視河川 意見内容

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

高水敷を利用できるように整備する場合、費用もかかり、自治体だけでは出来
ないので、国土交通省でも費用負担してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

早朝等、河川敷利用のための鍵の貸し借りについて、便宜を図るようにしてほ
しい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

「川を汚さない」「ゴミを捨てない」といったマナー教育を学校や地域が進めるこ
とが大切である。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

川への関心や親しみを高めるため、流域という視点でものをみることも大切で
はないか。そのため、流域全体の「川マップ」を作成してはどうか。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

国土交通省の行う説明会や懇談会では、できるだけ専門的な用語は用いず
に、解りやすい説明を行ってほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

木曽川下流河川事務所の担当者は２～３年で移動してしまうため、本懇談会
での意見が引き継がれないのではないか心配である。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

長良川サービスセンターで合宿が出来るようにしてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

非常備蓄用土砂は分かりやすく現場に表示してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

※特殊堤で現在早急に補修して欲しい箇所がある（具体的位置不明、ただし
上記で網羅されていると考えられる）。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

長良川サービスセンターの駐車場を、今度、どのように活用するのか知りた
い。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

高水敷整備について、多くの人が有るま利用できる施設を優先してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

徳山ダムによる治水効果を知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

地域住民を巻き込みながら河川づくりをやっていこうということは非常にいいこ
となので、今回の様な会議を１回きりで終わらないでほしい。また、事業への
反映についても報告する機会を設けてほしい。
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南濃地区(海津市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年６月11日

開催市町 巡視河川 意見内容

南濃地区
(海津市)

揖斐川 河道内樹木を伐採してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
田鶴地区の堤防内側では法尻部よりたえず水のしみ出しがあるため、漏水対
策を講じてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川

田鶴地区揖斐川右岸１7.4K～１7.0K付近は常時ジュクジュクした状態であり、
早急に漏水対策対策・堤防補強を講じてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川の河道内樹木について、伐採の基準のようなものはあるのか（洪水の
疎通障害にならないのか心配である）。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
治水事業等に関する説明を行う場合は、特定の地区のみでなく、周辺地区に
も説明するようにしてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川右岸の河川敷に、河川環境に関心をもってもらう等の場所として散策
道の整備を図ってほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川右岸の河川敷は現在は牧草地ですが、身近な場所に散策道路があり
川に関心を持って頂くと共に自然水の恵みを感じる人がより多くなると良いと
思うj。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
田鶴の排水機場は、現在のポンプ２機では20mmを越える雨に対応できない
のではないか。排水能力の向上等、改善策を講じてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
南部排水機場の仕様（構造や能力）が、現状のようになった理由が知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川には支川から流れ込む土砂により流下能力が減少しているところがあ
る。そのような土砂を取り除いてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
高水敷を、牧草地としてばかりではなく、地域住民がレクリェーションなどに利
用できる様に整備しでほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 高水敷に、散歩道や親子で遊べる場所を作ってほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 舟の係留場所の設置や、その近傍でに車の駐車場所を確保してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
勢濃排水機場付近は36年前に洪水で水没したことがある。特に山から水が集
まる地区である。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 勢濃排水機場の排水量は、何mmまでの雨に対応できるのか知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
雑林が多く、田畑や人道橋を利用する人にとっては危険なため、伐採してほし
い。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
太田地区の特殊堤防について、立ち退き等の問題があると思われるので、整
備計画を説明してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 特殊堤が沈下している。堤内地に影響(クラック、地盤沈下)が出ている。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 特殊堤は将来改修するのか知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 本地区の堤脚水路が沈下していて排水できない。改修してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
有事の際の対応を早くするため、河川敷進入路の鍵を近所で保管することは
できないか。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
南濃大橋付近でカヌー教室が開かれていることを広報し、ここに子供から大人
まで川での遊びを楽しく学習できる施設の整備をしてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
ポンプの性能を、具体的にどの地区(流域面積)に降雨が何mm降ったときに相
当するのか知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 堤防道路が混雑するのに伴い、ゴミの問題も増えた。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 各河川事務所の管轄範囲が分かるような図面がほしい。
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南濃地区(海津市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年６月11日

開催市町 巡視河川 意見内容

南濃地区
(海津市)

揖斐川
治水事業について、行政的に一方通行的なところがあり、要望に対しての回
答が見えない。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
水面利用にあたってのルール及びマナー等について、もっと利用者やグルー
プに浸透させてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
南濃地区の田鶴地区１7.4K～１7K附近に防災ヘリポートなどを設置してほし
い。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川右岸について、築堤のため用地買収に協力(平成４年３月)したが、その
後一向に工事が進まない。進まない理由を説明してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
堤防搬路のカギは、緊急時用に保管場所をはっきりさせておき、常時は閉め
ておいてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
砂組合の車両に関して、小中学校の通学路を通行するため、交通対策や防塵
対策を指導してほしい。
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桑名地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月２日

開催市町 巡視河川 意見内容

桑地区
(桑名市)

揖斐川 ※矢板護岸に使われている鉄板の耐久年数が知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 名四～城南の不法投棄が多い。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 近鉄橋下の通路（アンダーパス）の冠水が気になる。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 船を係留することのできる施設を増やしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 伊勢湾台風なみの台風が来ても本当に堤防は大丈夫なのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
国の機関と言うこともあり、ボランティア等が河川のゴミを拾う袋を統一するな
ど、広域的な取り組みを行ってほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 子ども達が入りやすく遊べるような川づくりをしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
上流域での流木・ゴミ対策の実施状況や処理費用についての情報が知りた
い。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 車の進入により河川敷きが荒れている。注意してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
七里の渡しにも近い赤須賀地区に船着場（観光、非常時）を、ぜひ整備してほ
しい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
キングポストのチェーンのカギを、いちいち借りにいくのは面倒。もっと自由に
出入りできるようにしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
ゴミの不法投棄の防止のためにも、人が多く利用し、目の行き届くような河川
整備をしてはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 城南地区に、過去の水害などの歴史を説明する看板を設置してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 桜並木を説明する看板を設置してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 高潮堤を説明する看板を設置してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 親水性に富んだ護岸にしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 災害時用も兼ねて、桑名に船着場を整備してはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 一級河川と二級河川の違いが知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
避難場所となっている施設を工事のために仮設のものにすることのないように
してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 川のゴミ拾いをしても自治体ごとに袋が違う。統一したものを作ってほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 不法係留船が増加しているため、至急対策を講じてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
本来は河川敷進入路にカギをかけず、子ども達が自由に出入りできるような
河川の姿が望ましいと思うが、安全面等から難しいと思われる。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 「川の監視」を国と市町が協力して、積極的に実施してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 地盤沈下の現状、将来の見通しについて知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
人の目の届きにくい河川敷は、不法投棄が多い。犯罪の発生なども心配であ
る。死角を少なくする工夫ができないか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 現在作られている堤防が地震に対して安全なのかどうか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
防災基地避難高台や地震時における海上輸送の整備等、地震時の備えをす
すめてほしい。また、その位置を示す看板を設置してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 係留場所について浚渫等、適切な管理をしてほしい。
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桑名地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月２日

開催市町 巡視河川 意見内容

桑地区
(桑名市)

揖斐川 ゴミをいつまでも堤防上に放置しない様な対策を講じてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
管理用通路などで施錠箇所には、鍵の貸し出し要項などを掲示してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
長良川河口堰上流にあるスロープ入り口の錠の管理方法、利用の仕方などに
ついて、広報誌などで情報を流してはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
河川敷利用者に迷惑しており、地元としては、河川敷への進入路のカギを貸し
出してほしくない。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 鉄道橋下の道路（アンダーパス）でよく冠水が生じている。対処してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
ゴミ拾いやヨシ植えなど、教育委員会などと連携して子ども達が学習できる機
会を作ってほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 木曽三川における管理・管轄の境界を分かるように説明してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
地震の発生と洪水の同時発生は考慮されているのか知りたい。液状化に対し
て堤防は大丈夫なのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 出張所はもっと集約し、河川管理をした方がよいと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 マリーナをもっと作り不法係留船を無くしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
平成10年頃、この先20年の不法係留対策として、各地区で係留場所を作って
管理するという新聞報道があったと思う。その後、国土交通省ではどの様な対
応をしているのか。



7/15

多度地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

多度地区
(桑名市)

揖斐川
最近の一局集中的な雨や農耕地の荒廃が心配である。これに配慮した堤防
の補強や流下断面の確保のための整備が必要だと思う。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
ヨシが生えるようになったということは、出水が少なくなったということの表れで
はないか。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肱江川にホタルが増えた。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 県管理河川である赤沢川に堆積しているヘドロの除去を県に要望してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
多度川→香取橋より下流通称「船渡場」付近までの柳の木を撤去し昔の面影
を復元してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 大鳥居樋門について、実態を考慮し排水ポンプを改善してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
赤須賀の方が以前よりもかなり上流まで来てシジミ漁をおこなっており、シジミ
減少の原因となっているのではないか。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肱江川にホタルが増えた要因は、下水道整備が進んだからと思われる。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
肱江川は、樹木やヨシが茂るため河床の上昇が大きいと思われる。適切に河
床の維持管理をしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 監視カメラの設置目的と利用状況を住民にも分かるようにしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 官民境界杭が地面から突出しており危険である。改善してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 前川の樋管を新しくしても、取水できるように対応してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
多度川はヨシや柳が生い茂り、出水時流れが悪くなっているのではないか。植
物が洪水の妨げにならないようにしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 官民境界杭が地面から突出しており危険である。改善してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 ゼロメートル地帯の内水排除のため、ポンプ場の建設をしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 河川の美化活動の年間開催回数を増やし、継続的に実施してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
昭和28年13号台風、昭和34年７号台風、昭和34年伊勢湾台風で三度も決壊
を経験した。まだ、今でも地域の人たちは台風が来ると心配をしている。洪水
による被災が生じないようにしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
肱江川の南之郷堤防護岸工事完成しているが、工事箇所の上流側が侵食を
受けているので、対応してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
多度川の河川敷に樹木が多いので、洪水が流れにくくなっているのではない
か。取り除いてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肘江川の堤防は計画高に対して、どれくらい低いのか知りたい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 福永樋門が老朽しているため、排水機場等を新設(改修)してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 堤防道路を拡幅してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
堤防補強工事に関して、南三郷地域の川のヨシが多く生えているので増水が
早い。ヨシは環境にいいとはいうがヨシをなくして川底を下げてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
地元の漁師さんによると、揖斐川での「シジミ」が取れなくなったと聞くが、水質
調査は行っているのか知りたい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
「ヨシ」を保全すると言う説明を聞いたが、増水時、水の流れの障害になる思
う。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 二御橋より西濃樋管までの区間の堤防の補強をおこなってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
環境団体は多度川の中の樹木等について、どのように言っており、それに対し
て国や市はどのような対応を行っているのか知りたい。
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多度地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

多度地区
(桑名市)

揖斐川
肱江川の中州地区は堤防から手が届くまで水位が上がることがある。早急な
河川改修をお願いしたい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 揖斐川左岸堤防、多度川から上流について、堤防を早急に対処してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 国や自治体が連携し、河川整備に取組んでほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 この懇談会で得られた意見を集計して計画的に実行してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
揖斐川は徳山ダムの建設により、洪水位が下がると思っていたが、逆に下流
の方では堤防のかさ上げをしようとしている。その理由は、河口堰の影響など
で、下流の方から揖斐川の方へ水が流れ込むからなのか。理由を教えてほし

多度地区
(桑名市)

揖斐川 ゴミの不法投棄を防ぐための看板を設置してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
中須地区は、一期に水が集まりやすい地形であり決壊が心配である。早急に
堤防改修を行ってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
香取の潜り橋について、法律には適合しない橋であることは理解しているが、
地元の大切な通行路であるため、残しておいてほしい。
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長島地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

堤防の高さはいいと思うが、幅を広くしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

シジミ取り等、河川利用時のために、駐車場をやトイレ等を整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

治水事業の内容（定義）について知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

ゴミの不法投棄が多いため、河川敷をきれいにしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

運動公園で、公園利用者、ジェットスキー、バーベキューの人たちでトラブルが
多い。うまく線引きして利用できないか。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

渚再生など、地元にとってはありがたいが、鍵の管理をしっかりしないと、ウイ
ンドサーフィンなど一つの目的の人が集中して集まるため、地元住民が使いに
くい。カギの管理を工夫してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

以前、松の木あたりに集めた流木に火災が発生した。今後は、早急に処分し
てほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

色々な施設を作るのも良いが、しっかり管理してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

県外からのゴミの持込が多いと思われる。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

天端道路の幅の狭いところを拡幅してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

火災予防のため、船着き場のゴミや流木の撤去をしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

地震に対する安全性について知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

船着場に流木やゴミが置かれている。火事等の原因となっているため、撤去し
てほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川敷内の公園等に、樹木・公衆トイレを整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

最近、放置乗用車に猫が数十匹住みついていた。対策を講じてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

高水敷の利用者を、登録制度にしたり、有料にすると、きれいに使ってくれる
のではないか。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川利用者のゴミ投棄を防ぐために、河川パトロールをしっかりやってほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

国道１号線より下流の河川区域内に、緑を増やしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

水辺の楽校にホームレスが住み着いている。早急に対応してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

木曽川右岸には、１号線より上流には水辺の楽校など施設が多いが、１号線
より下流には何もない。バランスよく施設を配置してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川施設等、整備後の管理を適切に行ってほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

犬を連れて散歩する人へのマナー対策を講じてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川敷公園等をきれいに使用するために、有料化してはどうか。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

親水箇所を点在させるのではなく、数箇所に集約すれば、目が行き届きやすく
犯罪も減るのではないか。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

利用者に対して、鍵の管理を徹底するよう指導してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

船頭平閘門の桟橋は協議会で規約を作って運用しているという説明である
が、その規約の内容が知りたい。
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長島地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

水上バイクの利用者を対象にものを売っているものがいるが自由使用の範疇
を越えているのではないか。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

水上バイクの利用者、ウエークボートの利用者が水面にブイを浮かべて遊ん
でいる。これも自由使用の範疇を越えているのではないか。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

水辺の学校へ、学校の児童生徒を招いて水辺に親しむ企画を実施してほし
い。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

グランドにナイター設備の整備、ロッカーの設置、日陰など緑化、防犯のため
の電灯等を整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

高潮堤防の未完成区間を早期に完成させてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川敷を利用した公園があるといい。小さい子供連れでもゆっくり遊べるところ
がほしい。（水辺の学校は、遊べる施設が少ないと思う。）

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

運動公園にトイレの増設、水道の設置をしてほしい。
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弥富地区(弥富市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月16日

開催市町 巡視河川 意見内容

弥富地区
(弥富市)

木曽川
堤防整備は、地盤沈下の進行を考慮し余裕を見込んでいるのか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
地震発生時や停電時等、非常時を想定した緊急情報システムについての整
備も早急におこなってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 防災（地震、津波）対策とその現状を地域に情報提供してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
地震に弱い箇所の把握、当該箇所の地震対策補強はすでに終わっているの
か知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
木曽川橋(近鉄・JR)上流の補強工事を立田排水機場まで延長施工してほし
い。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 河川の整備は治水が優先。幅広い堤防を作って安全性を高めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
尾張大橋の下流と五明地区では、堤防の幅（堤間距離）はどれだけ違うのか
知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
五明は背後に水路があるため、堤防補強のためには前出しするしかないと思
われるが可能であるか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
五明地区は、堤防を強化するために、背後の水路幅を狭めることがよいと思
う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 治水を最優先に河川整備を進めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 一人がゴミを捨てると、その箇所にゴミが集中して捨てられる。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ゴミの不法投棄を抑制する看板はあるのか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 懲罰は無理だと思うが、ゴミの不法投棄を規制する方法を考えてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
地球環境のためにも、堤防整備等に際して、コンクリートを使用しない方法を
考えてはどうか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤防の高さはどれくらいを目標にしているのか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 木曽川には漁業権が設定されているのかどうか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤防強化のため、堤防の中央部に矢板を打ち込む対策を行ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤防を高くするとともに水制工事をして安全性を高めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 川原やヨシ原のある自然によりいっそう配慮した河川整備をすすめてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
川幅が広いのに比して堤防幅が狭いように思う。堤防幅を川幅に応じて広くし
てほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
長良川河口堰が出来てから、下流に運ばれてて来る土砂が変わった（細かく
なった）。土砂が流れてこないなら、補給するなどの措置が必要ではないか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 木曽川においても環境ホルンモンの調査を適切に実施してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
堤体の土質調査などを実施して堤防の質的な安全性を確認しているのか知り
たい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤体の土質の弱いところを地元の防災組織に知らせてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
大雨のときなどは(災害が起きなくても)、防災に関して家族で話し合う良い機
会であり、そのきっかけとなるような材料を提供してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
木曽川大堰での取水口の直上流で、工場排水が流入していると聞いた。取水
口での水質等のチェックは行っているのか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
近年、東名阪付近の河川の中央部付近が20～30cm上昇している。そのた
め、みお筋が五明の方へ向かい、淵が深くなっている。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
自然環境の変化について、漁師や周辺住民の意見を聞き、総合的に把握して
ほしい。
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弥富地区(弥富市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月16日

開催市町 巡視河川 意見内容

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ゴミ対策を講じてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
伊勢湾台風級の暴風雨に対して、堤防は安全なのか。また、地震に対する堤
防の安全性について小冊子等を発行し、市民へ情報提供してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 危険防止の意味からも水上バイクを禁止してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 浚渫の度数、場所、期間等はどの様に決められているのか、教えてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤防の裏面についても、コンクリート等で補強する必要があるのではないか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
現在実施している工事の話や河川に関する情報提供を、河川施設を利用する
住民に見せるパンフレット（小冊子）を作成してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 「川は生き物」と考え、自然の力を借りることを人間は考えるべきである。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
大河は氾濫することが怖いが、穏やかなときは「気」をもらえる。また、川は見
方によって感じ方が異なる。子ども達に、このようなことを教えていかなければ
ならないと感じた。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 今の技術であれば、自然と環境の両立も可能ではないか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 木曽川の水位と堤内地側の地盤高は、どれだけ違うのか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 五明付近の水制工に、近年、土砂が堆積してきている。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 毎年、誰かがヨシ原に火を付けて燃やしているが、その理由が知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 無理にヨシ原を作る必要はないと思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 治水と環境に関しては相反するものだと思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ※木曽川は、上流からの洪水よりも、高潮の方が怖い。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
60年間で川の地形や自然環境などが変化してきたが、これまでに、それに対
してどのような対策を講じてきたのか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤防の土質が悪い等の情報を住民の自主防災組織にも教えてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
自主防災活動の中で住民自身が啓発・伝達を図っていきたいので、地震や高
潮について、対策をどのように考えているのか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
天井川となっている下流部では治水対策優先で、切れない堤防、切れにくい
堤防を早期に作ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
河川に興味を持つ人を多くするため、今回のような行事は大変有意義である
と思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
９月26日は伊勢湾台風で6,000人が亡くなったという記憶を忘れずに、今後の
川づくりを進めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
これからの治水は、長期的に考えて、河川の自然の力を利用しながら、子孫
のために緑豊かで穏やかな木曽川を残してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 子ども達に、川への興味・関心を抱かせることが、大人の役割だと思う。
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木曽岬地区(木曽岬町) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月23日

開催市町 巡視河川 意見内容

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 夏に花火等のゴミをすてるのものが多い。何とかしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 高潮堤について、県との境界付近について、未完成堤であると知って驚いた。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
堤防の高さは高潮に耐えられるが、大地震時に津波が来たら危険。地震にも
耐えられる堤防にしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 川の一部を安全に囲って、天然プールを作ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
長島温泉の花火のときは、堤防道路が車の縦列駐車でいっぱいになり、非常
に危ない。改善してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 堤防の耐震性について知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
ヨシ原が大切であるとわかったが、工事によってヨシ原は減っているのか。増
やす対策を実施しているのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 堤防の高さや形状が、上下流で異なる理由が知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
階段部に「ゴミ不法投棄監視カメラ有り」の看板を設置するなどの、投棄抑止
対策をとると効果があるのではないか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 源緑地区の高潮堤を、国や県と連携して、早期完成してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
高潮堤の上(完成した高潮堤防の天端)を一方通行でもよいので、車を通して
もらえれば、堤防道路が安全になると思う。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 干潟・ヨシ原の再生を進めてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 地震発生時、液状化により堤防が沈むことがあるのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 現地視察時にホームレスを見たが、危なくないのか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
ゴミを放置していく人が目立つ。モラルに欠けていることが悲しい。罰金制を導
入できないか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 堤防道路と町道の違いについて知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
堤防道路が安全に通行できるよう、道路幅の拡幅や、ガードレールやセンター
ラインの設置等を施してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 高潮堤の高さは、地盤沈下量を見込んで余裕高をとっているのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
木曽岬干拓の堤防が決壊された時の木曽岬町への影響や対策等を説明して
ほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
堤防が決壊したときの防災マニュアルの作成状況や内容、閲覧方法について
知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 河川敷を駐車場として利用できないか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 個人が自発的にゴミを捨てないようにする方策を考える必要がある。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 監視カメラによるゴミの不法投棄抑制の効果が知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
県管理区間や尾張大橋桁下高不足の箇所なども含めて高潮堤未整備区間を
整備してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
高潮堤未整備区間の整備や、源緑排水機場樋管附近と県管理堤防との整合
を取ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 国道23号木曽川大橋の嵩上げをしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 堤防道路と町道を合体して、広い道路にできないか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 源緑地区の波返しを早く完成させてほしい。
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木曽岬地区(木曽岬町) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月23日

開催市町 巡視河川 意見内容

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 東海地震・東南海地震発生時の避難体系を確立してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 木曽岬町に災害時の拠点を作ってほいい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 高潮堤の沈下は、今後どのように推移していくのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 高潮堤の基礎構造はどうなっているのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 高潮堤について耐震設計はされているのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 ヨシが減少している理由が知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 大江排水機場の排水能力が知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 堤防の基盤の性質が知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 地盤沈下は、地下水・浸透水・温泉のくみ上げ等に関係があるのか知りたい。
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愛西地区(愛西市) ふれあい懇談会開催結果（発言・全体会議）

開催日：平成18年７月30日

開催市町 巡視河川 意見内容

愛西地区
(愛西市)

木曽川 堤防の耐震対策について知りたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 愛西市にも老若男女が集える公共施設(国営公園)を整備してほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 木曽川の河床掘削について、今後の実施計画について知りたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
工場等排水による下流の水利用の安全性への影響が気になる（佐屋川用水
にまともに入り込んでいることなど）。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
※津波と洪水が同時発生した場合など、複合災害発生時の対策はどうなって
いるのか知りたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 高畑付近の用水路(堤内地)に油がみられる。対策を講じてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 木曽川の堤脚付近の道路は、透水性舗装にすると冠水が減るのではないか。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 防災センターの耐震対策(液状化現象)を講じてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
堤防道路を交差する道が優先のところがある。このようなところは事故のもと
になるのではないか。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
高畑防災ステーションは、高畑地区ではないのに、なぜこの名前がついたの
か知りたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 高水敷の幅が左右岸で異なる理由が知りたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 木曽川の水位と、低内の農地との高さの差を知りたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
年に数回程度、畑の土が道路に流れ出す被害がある。堤防の漏水対策を適
切に講じてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
今後、このような懇談会を行う場合は、沿川の総代の方々に集まって貰うと、
活発に意見がでると思われる。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
長島側の押付グランドの様に愛西市側の河川敷にも有効な施設を整備してほ
しい。


